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COMANDO  PROVINCIALE  VIGILI  DEL  FUOCO  
BARI 

 
 
Bari,  9 Agosto  2012 
 
 

COMUNICATO 
CAMPAGNA  A.I.B. 2012: FACCIAMO CHIAREZZA! 

          
 
 
 

Colleghi,  
negli ultimi 2 mesi abbiamo raccolto affermazioni entusiasmanti quanto stucchevoli inerenti presunti 
interessamenti di politici, per lo più di “piccolo taglio”, che si sarebbero adoperati presso gli organi 
preposti della Regione Puglia per l’ottenimento di risorse tali da garantire la stessa campagna 
antincendi boschiva regionale  dell’anno precedente. 
 Se la matematica non è una opinione, 1 milione e trecentomila euro sborsati dalla 
Regione nel 2011 non sono certo gli 863.000 euro (circa) stanziati nel 2012; quasi  500.000 euro 
in meno! (vedasi convenzioni boschive 2011 e 2012 allegate) 

Eppure ci raccontano molti lavoratori di aver letto da qualche parte -“ abbiamo appreso da 
poche ore che è stata effettuata la variazione al bilancio, restituendo quanto mancante rispetto alla 
campagna antincendio boschiva scorsa”- arrivando altresì a leggere:  “porgono un sentito 
ringraziamento” in particolare a tal Assessore Amati o tal’altro Consigliere De Caro.  

Un ringraziamento esteso anche ad un “collega Capo Reparto Esperto dimostratosi 
disponibile ad aprire quel percorso (evidentemente all’inverso) per anni inseguito con i massimi 
vertici politici regionali”. (vedasi volantino sindacale) 

Lavoratori, 
 i predetti politici e il  collega che si è pensionato (al quale in tutta sincerità auguriamo lunga vita ed 
un meritato sereno riposo),  speriamo non  vogliano continuare ad impegnarsi politicamente per 
ulteriori decurtazioni: quasi 500.000 euro in meno rispetto all’anno scorso sono un grosso rospo che 
la comunità regionale ha dovuto “ingoiare” con grandissima fatica e disappunto! 
 Speriamo inoltre che la ventilata puntualità con cui si affermava che saranno pagate le 
competenze al personale non sia l’ennesimo bluff di chiaro stampo elettorale. Il passato insegna! 
 Comunque, ad onor del vero, in virtù della onestà intellettuale che modestamente ci 
contraddistingue, è doveroso ricordare che in altre regioni la convenzione boschiva con i vigili del 
fuoco non vi è stato nemmeno il rinnovo per i noti tagli agli Enti locali. 
 Colleghi, sarebbe opportuno tenere ben piantati i piedi per terra, avviando percorsi seri ed 
unitari intesi ad aumentare le risorse per gli incendi boschivi; conosciamo e conoscete  fin troppo 
bene quante chiacchiere vengono esternate per motivi elettorali…..: 
 

meditare e ricordare  sarebbe auspicabile! 
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SEGRETERIE E COORDINAMENTI PROVINCIALI VIGILI DEL FUOCO - BARI 
Bari,18 giugno '12 

Al Presidente della Regione Puglia 
Dott. Nichi Vendola 

Alla Giunta Regionale 
della Regione Puglia 

Opere pubbliche e Protezione Civile - Lavori Pubblici, 
Difesa del Suolo, Protezione Civile, Risorse 

Naturali, Tutela delle acque 
Ass. Fabiano AMATI 

Al Consigliere e Capo Gruppo del PD 
Dott. Antonio DE CARO 

Egregi, 

abbiamo appreso da poche ore che è stata effettuata la variazione al bilancio, 
restituendo quanto mancante rispetto alla campagna Antincendio Boschiva scorsa e 
pertanto queste 00.SS. porgono un 

al Presidente della Regione Puglia dott. Nichi VENDOLA, alla Giunta Regionale tutta 
con particolare riferimento all'Assessore AMATI ed al Consigliere DE CARO. 

Un'altro caro e sentito ringraziamento è dovuto al nostro collega Capo Reparto 
Esperto Matteo PAGANO, che come al solito si è dimostrato disponibile ad aprire quel 
percorso che per anni abbiamo inseguito con i nostri massimi vertici politici Regionali 
e che oggi finalmente dimostrano di avere occhi ed orecchie per la nostra categoria, 
da sempre orfana di qualunque situazione. 

Sperando nella continuazione di quel proficuo lavoro nostro e loro affine al 
beneficio della cittadinanza e della nostra categoria, auguriamo loro una lunga 
dirigenza . 

Cisl U i l Confsal USB 

sentito ringraziamento 

L. De Marco G. Bagnato 
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